

Gemeinde Nachrichten **Neues** aus



ST. FLORIAN

AMTLICHE MITTEILUNG DER MARKTGEMEINDE ST. FLORIAN

COVID-19-IMPfung FÜR ÜBER 80-JÄHRIGE

Liebe Gemeindebürgerin, lieber Gemeindebürger!

Das Corona-Virus bestimmt seit rund einem Jahr unser Leben. Schmerzliche und einschränkende Maßnahmen sind zum Schutz unserer Gesundheit weiterhin notwendig. Mit der Covid-19-Impfung gibt es aber nun die Hoffnung auf ein Ende dieser Krise. Zuerst werden daher jene Menschen geimpft, die besonders vom Corona-Virus geschützt werden müssen. Das sind insbesondere unsere älteren Mitmenschen.

In Oberösterreich werden daher derzeit die Bewohnerinnen und Bewohner sowie Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in den Alten- und Pflegeheimen sowie in den Krankenhäusern geimpft. Die Vorbereitungen für die nächsten Impfungen laufen auf Hochtouren: Diese Impfungen werden vor allem Bürgerinnen und Bürgern über 80 Jahre zur Verfügung stehen. Sie sollen schrittweise die Möglichkeit haben, sich impfen zu lassen.

Das Land Oberösterreich bemüht sich, so viele Impfstoffe wie nur möglich zur Verfügung zu stellen, ist jedoch von den Lieferungen der Bundesregierung und der Europäischen Union abhängig. Faktum ist: der Impfstoff ist zurzeit weltweit sehr begehrt.

ANMELDUNG ZUR IMPFUNG AB FREITAG 15. JÄNNER, 14 UHR

Die Anmeldung zur Impfung für unsere Bürgerinnen und Bürger über 80 Jahre ist ab Freitag 15. Jänner, 14 Uhr auf der Homepage des Landes Oberösterreichs unter www.land-oberoesterreich.gv.at sowie telefonisch bei der Hotline **0732/7720-78700** möglich.

siehe Rückseite

Die Hotline steht am Freitag, 15. Jänner bis 20 Uhr für Anmeldungen zur Verfügung und ab Samstag täglich von 8 bis 18 Uhr. Landesweit wurden in allen Bezirken Impfstandorte festgelegt. Der Impfstandort in unserem Bezirk ist die Bezirkshauptmannschaft Linz-Land. **Impfstart ist Dienstag 19. Jänner.**

Ich lade alle über 80-jährigen Bürgerinnen und Bürger ein, bereits in dieser Startphase das begrenzte Angebot zu nutzen. Aktuelle Informationen finden Sie laufend auf der Homepage des Landes Oberösterreich.

Alle Oberösterreicherinnen und Oberösterreicher über 80 Jahre, die in dieser ersten Phase nicht geimpft werden können, werden vorgemerkt und verständigt, sobald wieder Impfstoffe zur Verfügung stehen.

Wir bitten um Verständnis, dass der Impfstoff derzeit noch rar ist und wir leider noch nicht allen Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürgern den Wunsch nach einer Impfung in dieser ersten Phase erfüllen werden können.

Bernd Schützeneder
Bürgermeister

Marktgemeinde St. Florian
4490 St. Florian, Leopold-Kotzmann-Straße 1

Tel.: 07224/4255-0, Fax DW 42
E-Mail: gemeinde@st-florian.ooe.gv.at
Homepage: www.st-florian.at